

Parlamentarischer Vorstoss**2024/14**

Geschäftstyp:	Interpellation
Titel:	MAG: statistische Verteilung der Bewertungen
Urheber/in:	Rolf Blatter
Zuständig:	—
Mitunterzeichnet von:	—
Eingereicht am:	11. Januar 2024
Dringlichkeit:	—

Seit einigen Jahren führen die Vorgesetzten in der Verwaltung des Kantons Baselland mit ihren Unterstellten periodisch Mitarbeitergespräche durch; sog. MAGs. Die Ergebnisse dieser MAGs sollen einen Einfluss auf die Lohnerhöhung des kommenden Jahres haben; insbesondere auf den Teil „Lohnstufenanstieg“ (Dekret zum Personalgesetz §15 Abs. 1).

Der Regierungsrat wird deshalb gebeten die folgenden Fragen zu beantworten:

- Wie sieht die statistische Verteilung dieser Bewertungen von Mitarbeitenden aus? Lässt sich eine Normalverteilung nach „Gauss“ erkennen?
 - o Pro Direktion? Über den gesamten Personalbestand der kantonalen Verwaltung?
 - Wie lange dauert im Durchschnitt ein Gespräch?
 - Wie hoch ist der Einfluss der MAG-Bewertung effektiv auf die Gehaltserhöhung? Welches sind hier die Vorgaben?
 - Wie hoch ist der Anteil der Mitarbeitenden der kantonalen Verwaltung, welche beim Lohnstufenanstieg das Maximum ausbezahlt bekommen?
-